

Juan Carlos Gasparini es el nuevo presidente de la ZCC

Escrito por Administrador
Miércoles, 22 de Agosto de 2012 00:00



En lo que constituye una suerte de refundación, la Zona de Crecimiento Común renovó sus autoridades, asumiendo la presidencia el Intendente municipal de Roque Pérez, Juan Carlos Gasparini, en lugar de su par lobense Gustavo Sobrero. El sencillo acto se realizó en el despacho de la mandataria comunal de 25 de Mayo, María Victoria Borrego, con la presencia también del saladillense Carlos Gorosito.

Implica sin dudas una excelente noticia la determinación de los intendentes de darle un nuevo impulso a este consorcio intermunicipal, en el que también confirmaron su continuidad (aunque no pudieron viajar ayer), General Alvear y Tapalqué.

"Trabajaremos con muchas ganas para cristalizar proyectos comunes para los distritos", afirmó Gasparini, subrayando que "son muchos los temas que nos interesan y preocupan, y es muy importante que trabajemos juntos por obras regionales de relevancia".

Con idiosincrasias similares, los municipios abordarán en principio el panorama hídrico de la región y la cuestión energética "que es de gran importancia para la vida interna de nuestros pueblos y para la potencial radicación industrial en cada distrito", dijo Gorosito. También se hizo hincapié en la autovía Cañuelas-Saladillo y la repavimentación de la ruta provincial N° 51.

Si bien inicialmente se determinarán las necesidades actuales de cada uno de los distritos que componen la ZCC, adelantaron que la situación ferroviaria será otro aspecto a tener en cuenta, así como la seguridad, salud, educación, cultura y deporte. "En este corredor intermunicipal no importa que pertenezcamos a fuerzas políticas distintas", dijo Borrego, señalando también que a la hora de generar y trabajar por proyectos "eso nunca debe importar".

Gasparini dijo que convocarán a los legisladores ligados a esas comunas porque "ellos también deben sumarse a estos equipos para opinar, gestionar y hacer en beneficio de todos, que ayuden también a reflotar una ZCC que en algún momento fue muy importante". En este sentido, su par saladillense aseguró que "vinimos a trabajar en un factor de integración", y remarcó el compromiso puesto para que este corredor tenga continuidad "donde será importante trabajar con políticas de Estado para la región".